

カナダバンクーバー個人留学

1. 活動時期 2025年7月27日～8月9日

中学3年 奥谷 晃大

2. 活動の概要

カナダのバンクーバーでのホームステイ。平日はグローバルカレッジという学校で授業を受ける。午前中に英語の授業、午後からはアクティビティで観光などをした。

3. 感想

ウォーターフロントという街で買い物をしていた時、カードの残額がなくなってしまい、会計の時どうすれば良いか途方に暮れていた。英語をうまく話せるわけではないので、店員に事情を説明したくても何と言えば良いのか分からず慌てていたところ、店員が察してくれて商品を預かってもらい、翌日に支払いすることにしてもらえた。それまでは周りの外国人たちは難しい英語ばかりを使っていてあまり親近感が湧かなかったが、この事によって人の温かさを感じられて、外国人たちに対する見方が変わった。

4. 今後参加する生徒に向けたアドバイス

留学に行きたいが、不安なところが多くうまく踏み出せない人におすすめ。バンクーバーは治安がよく、自然が綺麗で観光できる場所が多いので、初めての留学には丁度よく、ハードルもそこまで高くないと思う。

